

Ministerio de Educación Pública

Dirección de Vida Estudiantil

Departamento de Convivencia Estudiantil

Sugerencias de temas para el Festival Estudiantil de las Artes 2024

Como estudiantes, normalmente nos dicen que somos el futuro. Pero... aquí estamos, somos presente y tenemos mucho que aportar.

¿Qué podemos aportar como estudiantes a nuestra sociedad durante nuestro paso por los centros educativos?

Somos parte de una sociedad con personas de diferentes edades que se construye con los aportes de todos y todas, para desarrollarnos y crecer. Nuestra voz importa.

Aportamos mucha energía y con nuestra creatividad, capacidades y habilidades, compartimos opiniones diversas. ¡Lo hacemos desde esta etapa de la vida tan importante!

Contribuimos con nuestra alegría, positivismo, movimiento, motivación, ideas, sabiduría y por supuesto: con propuestas y soluciones.

Con nuestra participación generamos intercambio de conocimientos y experiencias y también expresamos inquietudes,

problemas, intereses y necesidades muy propias. Esto ayuda a que nos pongamos de acuerdo para tener una sociedad más justa y con igualdad de oportunidades.

Somos personas protagonistas, diseñadoras y constructoras de nuestro presente, de nuestros proyectos, somos la generación de hoy...

Este año en el Festival Estudiantil de las Artes, será el espacio para que, como estudiantes, expresemos nuestras opiniones, mensajes, propuestas, soluciones a través de obras artísticas, creativas e innovadoras aportando en la construcción de un país pacífico, que busque la sana convivencia, la prevención de la violencia, el cumplimiento de los derechos humanos, la igualdad y la equidad además del bienestar emocional y físico con estilos de vida saludables.

¡Aquí estamos! ¡Somos estudiantes, somos el presente!